

## INFO für Stadtverordnetenversammlung und den Ortsbeirat Lorch

### Rufbusverbindung Lorch Bahnhof – Lorch Bodenthal Beschluss des Magistrats über die Fortführung im Jahresfahrplan 2018 und Bekanntgabe der Nutzungszahlen 2016

Die Stadtverordnetenversammlung hatte in ihrer Sitzung am 20.06.2011 (TOP 3) in ihrem Beschluss über die Fortführung der Rufbusverbindung Lorch Bahnhof – Lorch Bodenthal der RTV-Linie 191 festgelegt, die zukünftige jährliche Beschlussfassung hierüber an den Magistrat zu delegieren, damit sich die Stadtverordnetenversammlung und deren Ausschüsse nicht jedes Jahr erneut damit befassen müssen.

Bürgermeister Helbing hatte hierbei zugesagt, die jährlichen Fahrgastzahlen der Stadtverordnetenversammlung bekannt zu geben.

#### Der Rufbus wurde im Jahresfahrplan 2016 zwischen 01.04 – 31.10. laut RTV wie folgt genutzt:

16.05.2016	16.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
17.05.2016	18.38 Uhr	3 Personen	ab Lorch Bahnhof
27.05.2016	16.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
28.05.2016	16.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
24.06.2016	18.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
29.07.2016	22.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
31.07.2016	20.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
01.08.2016	11.14 Uhr	2 Personen	ab Bodenthal
01.08.2016	18.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
02.08.2016	11.14 Uhr	2 Personen	ab Bodenthal
01.09.2016	18.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
10.09.2016	16.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
14.10.2016	11.14 Uhr	2 Personen	ab Bodenthal
14.10.2016	18.38 Uhr	2 Personen	ab Lorch Bahnhof
15.10.2016	11.14 Uhr	2 Personen	ab Bodenthal

Es fanden demnach **16 Rufbustouren** statt; diese wurden von **31 Fahrgästen** genutzt.

Es entstanden Kosten von 200,82 Euro für die 16 Fahrten.

Die Fahrgeldeinnahmen betragen 65,17 €. Die Differenz zu den entstanden Kosten beträgt somit 135,65 €, die von der RTV und der Stadt Lorch zu übernehmen sind. Wegen Geringfügigkeit unseres Anteils wird uns dies von der RTV, - wie in den letzten Jahren auch -, erlassen.

#### Zum Vergleich noch einmal die Zahlen von 2015, 2014, 2013, 2012, 2011 und 2010:

2015:	12 Rufbustouren, genutzt von insgesamt	23 Fahrgästen
2014:	9 Rufbustouren, genutzt von insgesamt	23 Fahrgästen
2013:	9 Rufbustouren, genutzt von insgesamt	24 Fahrgäste
2012:	14 Rufbustouren, genutzt von insgesamt	38 Fahrgästen
2011:	9 Rufbustouren, genutzt von insgesamt	34 Fahrgästen
2010:	3 Rufbustouren, genutzt von insgesamt	10 Fahrgästen (2010 erstmals eingeführt)

Gemäß dem o. g. Beschluss der Stadtverordnetenversammlung hat der Magistrat in seiner Sitzung vom 22.05.2017 (TOP 6) beschlossen, die Rufbusverbindung zum Bodenthal auch für 2018 wieder bei der RTV zu bestellen. Mit Schreiben vom 01.06.2017 hat die Verwaltung dies so bei der RTV bestellt.

Lorch, 02.06.2017

(Manfred Schnaas)  
Sachbearbeiter ÖPNV